



Salaires, services publics, retraites, avenir des jeunes

Toutes les revendications sont légitimes et urgentes.

Les salariés actifs et retraités, les privés d'emploi, les étudiants, les lycéens, expriment une colère légitime pour avoir les moyens de vivre.

Les lycéens qui bloquent les lycées et manifestent par milliers l'ont bien compris : la réforme du lycée et du BAC, la hausse et la discrimination des frais d'inscription à l'université, la sélection avec Parcoursup, sont insupportables et doivent être abandonnées.

Les organisations syndicales d'Eure et Loir, *UD CGT*, *UD FO*, *Solidaires* et *FSU* mettent en garde les autorités de l'Etat contre toute provocation et violence contre les lycéens que nous plaçons sous notre protection.

Les revendications sont connues :

- Augmentation générale des salaires, des retraites et des minima sociaux
- Abrogation de la CSG
- Annulation de la retenue à la source de l'Impôt sur le revenu
- Gel des taxes sur les carburants
- Abandon du projet de la réforme des retraites par points. Maintien du régime général et des 42 régimes spéciaux.
- Abandon des réformes du lycée et de la réforme du BAC.
- Abandon de la sélection à l'université avec Parcoursup.
- Maintien de tous les services publics : annulation des fermetures de postes et des regroupements de services dans tous les secteurs à commencer par les hôpitaux, les écoles et les centres de sécurité sociale, les bureaux de poste, les trésoreries, ...

Gouvernement et MEDEF sont seuls responsables de la situation.

L'heure est à l'action dans l'unité !

Lycéens, travailleurs, retraités, privés d'emploi, étudiants,

Tous ensemble !

Rassemblement

Départemental et interprofessionnel

Vendredi 14 décembre à 14 h 30

Préfecture – Chartres